

## GSG gewinnt 7. Indoor-Soccercup der BBS1 Arnoldi-Schule

Die Geschwister-Scholl-Gesamtschule Göttingen hat sich zum ersten Mal in der Turniergeschichte den Gesamtsieg beim Indoor-Soccercup für allgemeinbildende und berufsbildende Schulen aus der Region in der Weender Soccer-Arena gesichert. An dem Turnier nahmen insgesamt 13 Schulen aus Göttingen, Osterode, Northeim, Moringen und Duderstadt teil. Mit Platz 3 bei den Damen und Platz 2 bei den Herren erzielte die GSG die geringsten Platzierungspunkte und wurde damit verdient Gesamtsieger des Turniers. Den Sieg bei den Herren sicherte sich das Felix-Klein-Gymnasium. Bei den Damen war das Hainberg-Gymnasium erfolgreich. Den Fairplay-Preis erhielt die BBS1 Northeim. Die Fußballteams der Arnoldi-Schule belegten sowohl bei den Herren als auch bei den Damen einen guten 5. Platz. Gespielt wurde nach Fair-Play Regeln, die von ausgebildeten Schiedsrichtern aus der Schülerschaft überwacht wurden. Mit 466 erzielten Toren der teilnehmenden Teams, konnte ein neuer Torrekord in der Turnierhistorie aufgestellt werden.



„Das spielerische Niveau ist schon sehr hoch“ zeigte sich Marcel Schulz, Teamleiter Sport der BBS Hann. Münden, durchaus angetan von der Leistungen der Aktiven. Neben dem hohen spielerischen Niveau



wurden vor allen die schöne Atmosphäre in der Halle und die gute Organisation durch die BBS1 Arnoldi-Schule von den teilnehmenden Schulen gelobt. „Das Turnier ist immer wieder ein Highlight“ lobt Martin Lindemeier, Teamleiter Sport des Felix-Klein-Gymnasiums, die Organisatoren. Unterstützt wurde die Schule hierbei von vier angehenden Sport- und Fitnesskaufleuten der SFK 15. So leiteten Marie Schaper und Stefanie Puffitsch

sicher und souverän das Wettkampfericht des Turnieres. Für den Check-In der Teams und die Vergabe des Fair-Play-Preises sorgten Constanze Schulz und Jana Riedel. Das Catering wurde vom Abi-Jahrgang der Arnoldi-Schule um Luise Nolte übernommen. Die Sparkasse Göttingen, die Feinbäckerei Ruch, die Soccer-Arena Göttingen, Getränke Wille, Sputniks-Sportshop sowie die UMG-Gastronomie sorgten mit finanzieller Unterstützung sowie mit verschiedenen Sachspenden für einen attraktiven Rahmen der Veranstaltung. So konnten neben verschiedenen Sachspenden, Karten für den Sparkassen-VGH-Cup sowie Kinogutscheine an die Siegerinnen und Sieger des Turnieres vergeben werden.

unterstützt von

